



**CORPORATUS  
PUGNATOR**

**Krav Maga &  
Entreprise  
Krav Maga & Cies**

Krav Maga Webzine - N°7 - Mars 2018

« C'est court pour une initiation mais c'est intense et essentiellement axé sur la pédagogie » explique-t-il. « Les gens sont parfois sceptiques au début d'une session mais ils ressortent convaincus par l'efficacité de la discipline et font le lien entre l'application des principes du krav dans la pratique et dans leurs vies de tous les jours».

C'est bien ce parallèle qui a poussé Vincent Max, Antoine Le Touzé et Michael Obadia à créer leur société Hors de Conflit : ils ont mis en commun la complémentarité de leurs profils pour proposer des séminaires qui s'adaptent aux demandes spécifiques des entreprises qui en font la demande.

"It's short for an initiation but it's intense and essentially focused on pedagogy," he explains. "People are sometimes skeptical at the beginning of a session, but they are convinced by the effectiveness of the discipline and make the connection between applying the principles of krav in practice and in their everyday lives."

It is this parallel that pushed Vincent Max, Antoine Le Touzé and Michael Obadia to create their company Out of Conflict: they pooled the complementarity of their profiles to offer seminars that adapt to the specific demands of companies that make the request.

En effet, Michael Obadia est le Responsable des grades de la FEKM, Antoine Le Touzé a une bonne connaissance du milieu de la Nuit et Vincent Max, outre sa formation en hypnose ericksonienne est également consultant en cyber-sécurité et géopolitique. Cette équipe est à même de proposer par exemple des jeux de rôle adaptés afin de répondre à l'angoisse d'employés qui se sentent en insécurité dans l'environnement géographique de leur travail (incivilités forte voire harcèlement dans la rue pour aller prendre les transports en commun notamment). Outre la technique, ces séminaires ont également l'objectif de pousser le développement personnel, notamment par la prise de confiance en soi. Hors de conflit est déjà intervenu chez EDF ou l'Assemblée Nationale par exemple.

Indeed, Michael Obadia is the Technical Director of the FEKM, Antoine Le Touzé has a good knowledge of the environment of the Night and Vincent Max, besides his training in Ericksonian hypnosis is also a consultant in cyber-security and geopolitics. This team is able to offer, for example, role-playing adapted to respond to the anxiety of employees who feel insecure in the geographical environment of their work (strong incivilities or even harassment in the street to go to transport in common in particular). In addition to the technique, these seminars also have the objective of pushing personal development, in particular by building self-confidence. Out of conflict has already occurred at EDF or the National Assembly for example.

Krav Maga Webzine - N°7 - Mars 2018



Krav Maga Webzine FEKM - Mars 2018  
<https://madmagz.com/fr/magazine/1232034#/>